

Mein Name ist Georg Hradecky und ich bin 19 Jahre alt. Schon in der Hauptschule hat mir das Unterrichtsfach Kochen sehr großen Spaß gemacht. Auch in der 3-jährigen Fachschule bei den Oblatinnen war es mein Lieblingsfach. Ich dachte damals schon manchmal daran später einmal Koch zu werden. Deshalb habe ich einen Freund meiner Eltern, der in der Stadt Haag ein sehr gutes Restaurant besitzt, gefragt, ob ich im Sommer nach der 1. Klasse 14 Tage bei ihm arbeiten darf. Ich habe dann sogar einen Monat dort gearbeitet, weil jemand in der Küche ausgefallen ist und sie meine Hilfe brauchten. Die Arbeit hat mir großen Spaß gemacht und ich wusste, dass ich diesen Beruf erlernen wollte.



Das 8-wöchige Pflichtpraktikum nach der 2. Klasse habe ich im A-Rosa Hotel in Kitzbühel absolviert. Auch diesmal habe ich mich für die Küche entschieden. Schon gleich am Anfang durfte ich beim Frühstücksbuffet für die Gäste Waffeln und Spiegeleier braten.

Im August nach diesem Praktikum habe ich zufällig erfahren, dass in der Pluscity bei Linz eine Kochshow stattfindet, bei der Frau Johanna Maier kochen wird. Ich bin dorthin gegangen und hatte die Gelegenheit mit ihr zu sprechen und sie zu fragen, ob ich nach Ende der 3. Klasse bei ihr ein Praktikum machen könnte. Sie hat gemeint ich soll aber vorher in den Weihnachtsferien noch 2 Tage schnuppern kommen. Deshalb habe ich letzten Silvester in Filzmoos verbracht und in der Küche mitgeholfen.



Mitte Juni 2018 habe ich die Schule abgeschlossen und arbeitete seit 1. Juli in Filzmoos im Hotel und Restaurant „Das Maier“ sowohl in der Küche als auch im Service. Am 14. Juni 2019 habe ich im Wifi Linz die Lehrabschlussprüfung Koch bestanden. Bevor ich diesen Beruf ausübe, muss ich aber noch den Grundwehrdienst beim Bundesheer antreten.